

Licencia Company

Condiciones Previas de Contratación

Al iniciar este proceso, usted está avanzando hacia la contratación del servicio que le permitirá utilizar la aplicación Logos360, propiedad de Logos360 ATD, S.L., con CIF B56861123, y domicilio social en Madrid, Calle Nuria 36, 28034.

Para proceder con la compra efectiva, los pasos a seguir son los siguientes:

1. Selección del servicio específico.
2. Aceptación de las Condiciones Generales de Uso.
3. Confirmación de los datos y condiciones del servicio seleccionado.
4. Selección del medio de pago y abono de los servicios.

La contratación y aceptación del servicio Logos360 se considerará formalizada una vez que se efectúe el pago de los servicios seleccionados.

Los precios indicados son finales e incluyen todos los impuestos, tasas y gastos aplicables.

Antes de confirmar y aceptar el servicio, usted podrá en todo momento revisar y corregir los datos del proceso de contratación. Al confirmar el pedido, deberá verificar y, si es necesario, modificar los datos proporcionados.

Los medios de pago aceptados incluyen tarjetas de crédito o débito a través de una pasarela de pago electrónica gestionada por una entidad bancaria, así como transferencias bancarias. En caso de pago con tarjeta, el proceso estará sujeto a las condiciones establecidas por las entidades bancarias correspondientes, por lo que Logos360 ATD, S.L. no será responsable de este proceso.

Esta transacción se regirá por la normativa española aplicable.

Licencia Enterprise

Declaraciones y Antecedentes

Las presentes Condiciones Generales de Uso (CGU) regulan los servicios de la aplicación Logos360 (www.Logos360.io).

Prestador: Logos 360 ATD, S.L.

Dirección Postal: Calle Nuria 36, 28034, Madrid.

CIF: B56861123

Correo Electrónico: mail@Logos360.io

De acuerdo con la Ley 34/2002 de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSICE), Logos360 ATD, S.L. pone a disposición de los usuarios este documento que detalla las obligaciones y derechos en el uso de la aplicación de Logos360.

Cualquier persona que acceda a la aplicación adquiere la condición de usuario y se compromete a cumplir con las disposiciones legales vigentes, así como con las condiciones de este documento.

Logos360 ATD, S.L. ostenta todos los derechos de propiedad intelectual sobre la aplicación y su explotación comercial.

La aceptación de estas Condiciones Generales de Uso implica la aceptación plena de todas las disposiciones incluidas.

Objeto del Servicio

Logos360 es una aplicación diseñada para realizar evaluaciones del desempeño profesional y proporcionar *feedback* para el desarrollo de talento en organizaciones públicas o privadas. Al aceptar estas CGU, el usuario obtiene acceso a la aplicación conforme a las condiciones contratadas, sujetas a la validez de los datos de registro y al cumplimiento de las normativas vigentes.

Logos360 ATD, S.L. se reserva el derecho de actualizar o modificar la aplicación sin previo aviso, siempre garantizando la prestación del servicio.

El usuario se compromete a usar la aplicación conforme a la ley, el presente documento, y las buenas costumbres.

Naturaleza y Limitaciones del Servicio

La aceptación de estas CGU vincula al usuario con Logos360 ATD, S.L., sin que esto implique la concesión de licencias para la reproducción, distribución, o cualquier otro uso fuera de los derechos de propiedad intelectual que pertenecen exclusivamente a Logos360 ATD, S.L.

El uso de Logos360 bajo la modalidad de cuenta Enterprise incluye la capacidad de gestionar otras empresas bajo las mismas obligaciones que el usuario principal. Logos360 ATD, S.L. no será responsable de la relación entre el usuario y las terceras empresas.

Prestación y Descripción de Servicios

El servicio de Logos360 incluye:

- Acceso a la plataforma y sus contenidos.
- Gestión de organizaciones y personal.
- Realización ilimitada de encuestas.
- Obtención de informes detallados.

El uso de la plataforma está limitado a usuarios mayores de edad o con capacidad legal para contratar.

Responsabilidad Sobre Servicios y Contenidos

Logos 360 ATD, S.L. no será responsable de los contenidos introducidos por los usuarios ni de los daños derivados del uso de la plataforma. Tampoco será responsable de la exactitud o veracidad de los datos proporcionados por los usuarios.

Disponibilidad y Funcionamiento

La disponibilidad del servicio puede verse afectada por la tecnología empleada, por lo que Logos360 ATD, S.L. no garantiza un acceso continuo a la plataforma. Cualquier interrupción o error en el funcionamiento no será responsabilidad de la empresa.

Exención de Responsabilidad

El usuario es responsable del uso que haga de la información contenida en Logos360. Logos360 ATD, S.L. no garantiza la operatividad continua del sitio y se reserva el derecho de modificar los contenidos sin previo aviso. Sin embargo, se compromete a actuar de buena fe y minimizar cualquier impacto negativo en el cliente.

En caso de interrupciones del servicio, Logos 360 ATD, S.L. ampliará la duración de la suscripción proporcionalmente.

Coste del Servicio

El uso de los servicios descritos en este documento y proporcionados a través de Logos360 se ofrece por un período de DOCE MESES, que podrá ser renovado. El coste final del servicio dependerá del número y tipo de perfiles que tengan acceso a Logos360.

El pago del importe correspondiente podrá realizarse mediante tarjeta de crédito, bajo un procedimiento y condiciones que serán definidos al momento de la contratación, o mediante transferencia bancaria.

El abono del importe es una condición indispensable para activar la cuenta y acceder a los servicios contratados.

Logos360 ATD, S.L. se reserva el derecho a modificar sus políticas de precios y/o los servicios incluidos, así como cualquier otro aspecto del servicio, sin previo aviso, garantizando en todo caso las condiciones de los servicios ya adquiridos. En caso de renovación del servicio, las tarifas y condiciones aplicables podrían diferir de las inicialmente pactadas.

Derecho de desistimiento

El cliente, en caso de ser considerado consumidor, podrá desistir del contrato siempre que el servicio no haya sido prestado o ejecutado en el plazo de 15 días naturales desde la contratación, sin necesidad de justificación.

Para ejercer este derecho, el cliente deberá enviar un correo electrónico con el asunto "Desistimiento" a mail@Logos360.io. El plazo de desistimiento expirará 15 días después de la contratación del servicio. En caso de desistimiento válido, se procederá al reembolso total del importe abonado.

Duración del Servicio

El servicio contratado tendrá una duración de DOCE MESES desde su formalización, con posibilidad de renovación por el mismo periodo.

En caso de no renovar el servicio, Logos360 ATD, S.L. pondrá a disposición del cliente toda la información almacenada en Logos360, para su descarga en un plazo de 15 días naturales. Transcurrido este plazo, Logos360 ATD, S.L. no será responsable de la documentación almacenada en la plataforma.

Medidas de Seguridad

Logos360 y la información contenida en la plataforma se almacenan en sistemas de terceros ubicados en el Espacio Económico Europeo, los cuales están sujetos a medidas de seguridad adecuadas para evitar la pérdida, alteración o acceso no autorizado a la información, en cumplimiento con la normativa vigente de Protección de Datos Personales (RGPD).

Cookies

El uso de cookies en la aplicación es de carácter temporal y con el fin de optimizar

la transmisión de datos. Estas cookies desaparecen al finalizar la sesión y no se utilizan para recopilar información personal. Para más detalles, consulte:

<https://www.Logos360.io/cookies>.

Protección de Datos Personales

Logos360 ATD, S.L. asegura el cumplimiento de la Ley de Protección de Datos Personales y del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD). La recopilación y tratamiento de datos personales se realizarán bajo el consentimiento explícito del usuario, y se aplicarán las medidas de seguridad necesarias para su protección.

Propiedad Intelectual

La aplicación Logos360 y su contenido están protegidos por derechos de propiedad intelectual e industrial. Cualquier uso no autorizado de dichos contenidos será considerado una infracción grave de dichos derechos. Cualquier observación relacionada con el incumplimiento de derechos de propiedad intelectual o industrial debe enviarse a mail@Logos360.io.

Ley aplicable y Jurisdicción

El servicio y las presentes Condiciones Generales se rigen por la legislación española. Cualquier controversia será resuelta ante los Juzgados y Tribunales de Madrid, España.

Logos360 ATD, S.L. se reserva el derecho de modificar las Condiciones Generales mediante comunicación y aceptación por parte del usuario a través de Logos360. En caso de que alguna disposición sea declarada nula o ineficaz, las demás disposiciones seguirán siendo aplicables.